
Modaes

Empresa

Courrèges pierde a sus directores creativos tras dos años en el cargo

Arnaud Vaillant y Sébastien Meyer entraron en la empresa en 2015 después de crear su marca Coperni en 2014. La compañía está presidida desde abril por François Le Méhahèze.

Modaes
20 jul 2017 - 19:19

Sigue el baile de creativos en la industria de la moda. **Arnaud Vaillant** y **Sébastien Meyer** han abandonado dirección creativa de la compañía francesa tras dos años en el cargo para emprender nuevos proyectos.

“Los dos han conseguido el objetivo de reinterpretar los códigos de la firma, ahora se focalizarán en nuevos proyectos creativos”, ha declarado **François Le Méhahèze**, presidente de la compañía desde el pasado abril.

André Courrèges, fallecido el año pasado, puso en marcha su firma en 1961 con el apoyo de **Balenciaga**, y sentó las bases de una moda espacial y geométrica que miraba permanentemente al futuro. En ocasiones, a **Courrèges** se le ha atribuido la creación de la minifalda o, al menos, su popularización.